

EDITORIAL

Durante los últimos meses, como humanidad hemos afrontado una serie de retos para los que no estábamos preparados y que nos han permitido reconocer en mayor medida, o al menos identificar, la importancia de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación como las vías para contar con alternativas de solución. Prueba de ello ha sido que en diferentes contextos las miradas se han dirigido a la comunidad científica mundial a fin de buscar explicaciones o soluciones ante las circunstancias que el mundo está viviendo.

Parte de la dinámica que se ha llevado a cabo bajo estas circunstancias ha sido la revisión de las publicaciones académicas y científicas derivadas de los proyectos investigativos por parte de personas que no necesariamente están cerca de la academia o de la investigación, quizás más con un poco de curiosidad que por interés netamente científico, y es así como desde los medios de comunicación se hace mayor alusión a los artículos desarrollados por investigadores de diversas latitudes, en los que se exponen sus planteamientos frente a las temáticas de mayor interés actualmente. Esto se puede constituir en una oportunidad para demostrar la importancia que tiene la comunicación social del conocimiento, proceso en el cual se dan a conocer los resultados derivados de actividades asociadas a la Ciencia, la Tecnología y la Innovación, desarrolladas por investigadores en todas las latitudes.

En este sentido, la Revista I+D continúa con su trabajo de dar a conocer las investigaciones pertenecientes a diversas instituciones que encaminan sus esfuerzos hacia la CTel, presentando en su volumen 16(1) un compendio de 19 artículos, fruto de procesos investigativos desarrollados en diferentes campos del conocimiento, en los que sus autores plantean sus alternativas de solución ante diferentes situaciones. De especial relevancia resulta en este volumen el aunar esfuerzos con la Red IDDEAL, la Red de Investigación, Desarrollo y Divulgación de los procesos de Enseñanza-Aprendizaje a través de la Lúdica. A partir de su VIII Encuentro Anual en 2020, se publican en este volumen varios de los trabajos aceptados para este evento.

Confiamos en que este proceso de difusión del conocimiento redunde en la construcción de redes de trabajo, como en el caso de la Red IDDEAL, y de alianzas que favorezcan la aplicación de los resultados en diferentes contextos, de manera que se demuestre que el conocimiento tiene su razón de ser solo si se dispone al servicio y ayuda de otros.

Esperamos que disfruten este volumen de nuestra revista.

LINA MARGARITA HENAO GÓMEZ
Directora de Investigaciones
Universidad de Investigación y Desarrollo - UDI